

## あったかハート推進週間の取組（1月）



### 【温かな心の育成】

附属小学校では、子供たちに温かな心を一層育むことを重点として取り組んでいます。1月は、以下の内容で行いました。

月	週 間	内 容
1月	1/13（火）～23（金）	低学年・中学年・高学年フロア集会

### 【実際の授業】

#### 〈中学年の様子〉

4年1組が担当となり、「中学年あったかハート集会」が行われました。「進化じゃんけん」や「かもつ列車」、「私は誰でしょうクイズ」を通して、同じフロアですが、普段関わっていない友達と、たくさん交流することができました。

このフロアで、このメンバーで生活するのも、もう少しです。これからも、一人でも多くの友達と、温かい関わりが増えるよう、仲よく過ごしてほしいと思います。



##### 〈3年生の感想〉

- ・「進化じゃんけん」では、自己紹介をしてからじゃんけんをしたので、友達のよいところをたくさん知ることができてよかったです。
- ・「私は誰でしょうクイズ」では、となりの人と話し合って答えを考えたので、同じクラスの人とも、あったかハートが大きくなりました。

##### 〈4年生の感想〉

- ・「かもつ列車」では、違う学年の人とも進んでじゃんけんをしたり、友達がじゃんけんに負けないように応援したりしている人がいたので、あったかハートが大きくなかったと思います。
- ・3年生と同じフロアで過ごすのも、あと少しなので、まだ話をしていない人とも話せるように、積極的に声をかけるなど、もっとあったかハートが大きくなるように行動したいです。



#### 〈低学年の様子〉

1年1組が担当となり、「低学年あったかハート集会」が行われました。なかま班で集まって「あったかハートの花」を描きました。お互いに思いつくままに色鉛筆を動かしてできる模様に、「それもいいね」と認め合い、あったかハートを感じました。

##### 〈1年生の感想〉

- ・前から仲よしだったけれど、もっと仲よくなることができました。

##### 〈2年生の感想〉

- ・自分が作りたい花を伝えたら、「いいね」と返してもらって嬉しかったです。これからは、自分で「いいね」と言ってあげたいです。

#### 〈高学年の様子〉

5年生が担当となり、「高学年あったかハート集会」を行いました。最高学年に向けて準備をする5年生と、中学校進学に向けて準備をする6年生が、学習や生活のことをクイズで振り返ったり、お互いにがんばろうという気持ちをなかま班同士で伝え合ったりと、あたたかい交流の時間になりました。

##### 〈5年生の感想〉

- ・手紙渡しの時に、「これからも勉強をがんばってね」と直接伝えることができて嬉しかったです。

##### 〈6年生の感想〉

- ・あったかハート集会を開いてくれて、勉強クイズはとてもためになったし、日ごろの勉強のリフレッシュにもなりました。